

O K T O B E R 2 0 2 4

Unser Weg in die Zukunft:

Im Schaukasten haben wir über die 1. Zusammenkunft der künftigen Partnergemeinden am 28. August und über den Weg den die Pfarre Inzersdorf-Neustift nun eingeschlagen hat, berichtet. Es war eine Informationsveranstaltung, geleitet von Frau Birgit Hager, die in der Erzdiözese für den Bereich Pfarrgemeinderäte & pastorale Strukturentwicklung zuständig ist.



Nun sind bereits erste konkrete Schritte erfolgt und darüber sollen Sie, liebe Pfarrangehörige, natürlich gleich informiert werden:

Nach der Vorabendmesse am 7. September lud uns Pfarrer Zluwa zum Kirtag im Wohnpark ein. Einige Messbesucher folgten der Einladung und erlebten beim fröhlichen Fest gute Stimmung und freundschaftliche Aufnahme bei den Pfarrangehörigen des Wohnparks, mit welchen wir nun auch Teilgemeinde der Pfarre „Hl. Johannes XXIII.“ sein werden.

Am 13. September setzten sich der PGR und VVR zu einer wichtigen Sitzung zusammen.

Zur Information: Der VVR musste auch teilweise neu besetzt werden, nachdem neben dem Altpfarrer weitere Mitglieder ausgeschieden sind.

Aktueller VVR: Vorsitzender: Pf. Dr. Georg Zluwa, Stellvertretender Vorsitzender Lukas Bonelli, weitere Mitglieder: Dr. Thomas Gottwald, Christian Eizinger, Roland Stöffl.

Sowohl die Mitglieder des PGR wie des VVR haben einstimmig die nötigen Beschlüsse gefasst, die rechtzeitig bei der Diözese eingebracht werden mussten, damit unsere Pfarre zeitnah in die Pfarre Hl. Johannes XXIII. eingegliedert werden kann. Alle agierten sehr ambitioniert, damit die Zukunft hier rasch Realität wird. Wichtige Schritte wurden auch in Bezug auf die längst anstehenden unausweichlichen Maßnahmen zur Gebäudeerhaltung und der Wohnungen gesetzt.

Es geht etwas weiter in unserer Pfarre, liebe Gläubige, der Heilige Geist weht kräftig.

Bis es tatsächlich so weit ist, dass auch wir fix in dieser Pfarre eingegliedert sind, wird es noch ein Weilchen dauern, ca. 1 Jahr. Doch schon derzeit werden wir vom

Pastoralteam der Pfarre Hl. Johannes XXIII. seelsorgerisch betreut.

Alle drei Priester haben in unserer Pfarre bereits Messe gelesen. Wir möchten Ihnen die Herren nun gerne ein wenig persönlich vorstellen. Wir haben sie gebeten, ein paar Worte über sich an Sie zu richten.

Ursula Bonelli